



Le grand Alou Couperie

à l'oreille d'Andrine

61500 LA SAUNAGÈRE



3 DIMANCHE  
janvier 1999

# L'EST RÉPUBLICAIN

## Bigéard prépare son « 83<sup>e</sup> round »

Tandis que le second tome des « Lettres d'Indochine » est sur le point d'être publié, « le vieux soldat » prépare un onzième ouvrage où il s'adresse aux jeunes. Sur que ça va décoiffer !

Tous les personnages publics reçoivent un abondant courrier au moment des vœux. Mais qui peut rivaliser avec le général Marcel Bigéard ? Lui qui reçoit des dizaines de lettres chaque jour voit leur nombre se multiplier à partir de la mi-décembre. « *Tatillon* pression d'en avoir chaque année un peu plus », dit le « vieux soldat » qui répond personnellement à chaque missive. Une tâche qui l'occupe plusieurs heures par jour. Même au matin du premier de l'an, il a repris le stylo-feutre qu'il affectionne pour noircir des pages et des pages.

### Une heure d'attente

A la quantité du courrier s'ajoute la diversité. Car ça vient de partout, des quatre coins de l'hexagone et des pays francophones. Et si les militaires et anciens combattants sont nombreux à lui adresser des lettres, il reçoit aussi beaucoup de lettres de jeunes. Une danse de courrier que le



Le général Bigéard dans son bureau, rue François-Badot. Lui ne fait pas démentir l'expression : « Un courrier de ministre ! »

général explique par une « inquiétude grandissante, qui se voit et se mesure dans

toutes les couches de la société, et dans toutes les tranches d'âges ».

Le premier tome de « Lettres d'Indochine » (qui se taille un joli succès en librairie) va être

bientôt rejoint par un second. Mais ces derniers mois, le général a aussi travaillé à son onzième livre qu'il intitule « Mon 83<sup>e</sup> round ». Un ouvrage pour les jeunes « qui ne demandent qu'à croire, pour ceux qui doutent, et ceux qui se croient vieux de bonne heure ».

Lors du Salon des écrivains combattants, qui s'est tenu début novembre aux Invalides, à Paris, le plus connu des Toulousiens a pu mesurer sa cote de popularité. Il fallait une heure d'attente pour obtenir la dédicace de Marcel Bigéard, qui était, ce jour-là, aux côtés d'Henri Amouroux, Alain Peyrefitte, Pierre Messmer... Plus récemment, il a fait un tabac à Troyes. Le 20 janvier prochain, le général sera l'invité du Conseil supérieur des Français de l'étranger à Bruxelles. Thème de l'intervention : « Bigéard et la France ». Un sujet pleine cible.

Michel BRUNNER

*Don't panic*  
*sollicité*  
*Parce que cette année 1999... préluce à l'an 2000 qui s'annonce du côté de l'attente avec les leaders 7<sup>e</sup> et 9<sup>e</sup> seulement de ce genre qui a leur caractère à l'heure de la révolution*

*Bigéard*